

Journée annuelle « Les bons réflexes » 8 octobre 2019 à Saint-Priest

Accueil café des participants : 9h30 - 10h

Ouverture de la journée : 10h - 10h30

- M. le Colonel Eric COLLOT, directeur des moyens matériels, SDMIS
- M. Raphaël GUERRERO, vice-président de Grenoble Alpes Métropole
- M. Jean-Luc DA PASSANO, vice-président de la Métropole de Lyon
- Mme Emmanuelle DUBÉE, préfète déléguée à la défense et à la sécurité auprès du préfet de région Auvergne-Rhône-Alpes

Présentation de l'enquête de perception de la campagne : 10h30 - 11h 15

**Présentation du label « Les bons réflexes » et de certaines actions
labellisées : 11h15 – 12h30**

Grenoble Alpes Métropole, Métropole de Lyon, Institut des risques majeurs, Compagnie Essentiel Ephémère, Syndicat Mixte de la Plaine de l'Ain et ville de Grenoble

Repas (buffet) et visite des stands : 12h45 - 14h15

Information et réseaux sociaux : 14h15 – 14h45

Introduction par M. Sébastien VIENOT (Chef de service prévention des risques industriels, climat air énergie, DREAL Auvergne-Rhône-Alpes) et M. Arnaud BACHELARD (Magazine) : le contexte.

Table ronde : Le rôle des réseaux sociaux : 14h45 - 16h15

- M. Yannick MATHIEU (Directeur-adjoint DREAL Auvergne-Rhône-Alpes)
- M. Patrick POUCHOT (Responsable service communication, VENCOREX le Pont-de-Claix)
- Mmes Nathalie BONNEFOY et Marianne ARAN-BERNARD (responsables communication de crise, ORANO Tricastin et Paris)
- Mme Elodie BOILEAU (VISOV)
- Mme Béatrice GISCLARD (Docteure en géographie, Université de Nîmes)

Conclusions de la journée : 16h15 - 16h30

